



学校だより

令和2 年2 月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校 校長 中井 正人

「頑張り続ける心」

3学期が始まり、早いもので1ヶ月が経とうとしています。2月を迎え、少し寒さが厳しくなってきたように感じますが、例年より温かく、やはり暖冬のようなようです。しかしながらインフルエンザによる学級閉鎖が急増しています。尼崎市市内においても毎日のように学級閉鎖が出ており、1月29日(水)現在で小学校41校中34校132学級にまで増えています。本校でも、2・3・5年生に学年・学級閉鎖が出ています。今後も増えることが予想されますので、十分な睡眠や食事をきちんととるなどの規則正しい生活を送ることや、手洗いとうがいの励行等を心がけ、予防に努めて欲しいと願っています。ご家庭でのご協力、よろしくお願いいたします。

さて、去る1月20日(月)のオープンスクールには、多くの保護者の皆様に参観及び書き初め展を鑑賞していただきありがとうございました。2校時には人権学習の授業を見ていただきました。様々な人権課題が存在していますが、一人一人が自分らしく幸せに生きていけるようになることを願い、先ずは自分自身を大切に思える子ども、そして他者とともに歩んでいける子どもの育成をと目指しています。また、5校時には視覚障がいのある柔道家、北菌新光さんのお話をお聞きしました。5歳から柔道を始めましたが、大学進学時に網膜色素変性症を発症しました。視野が健常者の6分の1以下、視力も0.1以下となっており、色々考えた末に視覚障がい者柔道に転向されたそうです。ロンドン、リオでのパラリンピックに出場され、現在は東京パラリンピック出場を目指して日々努力されています。目の前にある課題に全力で取り組み続けることが、その先にある大きな夢の実現につながることを、志を同じにする「仲間」をつくり、大切にすることの重要性など、子どもたちも元気と勇気、希望をいただいたお話でした。ありのままの自分が好きで、自分を大切に思える子どもが更に多く育って欲しいと願っています。

本年度も残り2ヵ月弱となりました。6年生は卒業のため少し短くなりますが、3月25日(水)の修了式までに登校する日は、あと35日ほどです。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と昔から言われていますが、本当に日にちが早く過ぎていきます。気ぜわしく感じる日々が続くようになりますが、年度末でまとめの大切な時期です。しっかりと地に足をつけて、一步一步着実に歩みを進めていきたいと思えます。

子どもたちも一度立ち止まって自分自身を見つめ直し、来年度はどのように過ごせばよいのかを考えるなど、先を見据えて新たな夢と希望を持って新年度を迎えられるような、素晴らしいスタートへとつながる残り2ヶ月弱にして欲しいと願っています。どうぞ保護者、地域の皆様、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

音楽の授業では、どの学年も1年の締めくくりと、次学年の準備の時期に入っています。

- 1年生…令和2年度入学式で演奏をします。入学して1年経ち、成長した姿を見てもらえるよう頑張っています。
- 2年生…来年から中学年。鍵盤ハーモニカの演奏もかなり上達してきました。「こぎつね」のグループ演奏に取り組んでいます。
- 3年生…リコーダーに取り組んで約1年。6年生を送る会ではリコーダーを披露する予定です。美しい音を奏でます。
- 4年生…2分の1成人式、6年生を送る会にむけて、歌やリコーダーに取り組んでいます。高学年になる準備も万端です。
- 5年生…6年生を送る会の入場曲「威風堂々」の演奏と、卒業式の歌の練習に取り組んでいます。
- 6年生…いよいよ卒業です。6年間の集大成として、卒業式では、心をこめて歌います。子どもたちは、それぞれの立場で頑張っています。応援おねがいします。

音楽専科 松村厚子

2月の行事予定

月	火	水	木	金
3 朝会	4 校外児童会	5 委員会	6	7 児童会役員選挙 (6校時)
10	11 建国記念の日	12 児童集会 (長縄大会) 3年出前授業 (5校時)	13 代表委員会 新1年生入学説明会 (10時～)	14 3年社会見学
17 朝会 (児童会役員交代式)	18	19 参観・懇談 (高学年 5・6校時)	20	21 参観・懇談 (低学年 5・6校時) 北中生徒会訪問 (14時～) 4年社会見学
24 天皇誕生日 振り替え休日	25	26 クラブ活動 (反省)	27	28 おわかれ遠足